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Suplemento especial por el 
Día Internacional de la Mujer 

El concejal municipal Hugo Mendoza cuestionó duramente a la admi-
nistración del intendente Roque Godoy por la “inversión innecesaria”
realizada en la plaza De la Libertad, ubicada frente a la Municipalidad
de Presidente Franco, donde se gastaron G. 2.000 millones de forma

innecesaria. Los ediles debatieron necesidades importantes que se
relacionan con el hospital distrital, como falta de UTI y otros servicios.
Mendoza alegó que hubiera sido más relevante y útil si se invirtiera en
salud.  (Pág. 5) 

CUESTIONA DURAMENTE LA GESTIÓN DE ROQUE GODOY EN LA COMUNA FRANQUEÑA

Pág. 2

El Ministerio Público y la Policía Nacional llevaron a cabo una serie de allanamientos en la mañana y la tarde de
ayer en varios puntos de Ciudad del Este, en el marco de la investigación del robo con resultado de muerte ocurrido
en la madrugada del miércoles 5 en el barrio Che La Reina de CDE. Durante el asalto, fue asesinado el guardia de
seguridad Pablo Hernán Yurtz. Los operativos arrojaron la incautación de dos vehículos, armas de fuego, chalecos
antibalas, pasamontañas, y en una casa quinta se halló la escopeta de la víctima. (Pág. 9) 
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Breve temporal dejó 42 
alimentadores de la ANDE 
fuera de servicio en el Este   
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Serie de allanamientos en busca de 
asesinos de guardia de seguridad

Concejal dice que en vez de gastar dineral
por plaza se hubiera invertido en hospital



Como parte de la ope-
ración, se llevaron a cabo
14 allanamientos en las
ciudades de Foz de
Yguazú, Santa Terezinha
de Itaipu y Joinville (Santa
Catarina). Se registraron
inmuebles vinculados a
nueve policías militares,
cuatro civiles y un expoli-
cía militar, además de la
sede del Destacamento de

la Policía Militar de Santa
Terezinha de Itaipu.

Asimismo, se ejecuta-
ron ocho órdenes de sus-
pensión de funciones
públicas, junto con otras
medidas cautelares y 13
órdenes de registro perso-
nal. La investigación, que
comenzó en octubre de
2023, apunta a que los poli-
cías abordaban a compra-

dores de productos extran-
jeros y exigían pagos ilega-
les a cambio de no incautar
la mercadería. Los montos
eran transferidos a través
de la plataforma Pix y
depositados en cuentas de
terceros, quienes posterior-
mente enviaban el dinero a
familiares de los policías
implicados. En diciembre
de 2023, en la primera fase
de la operación, fueron
arrestados dos militares y
tres civiles. Desde enton-
ces, el trabajo de investiga-
ción permitió identificar a
más policías involucrados
y han entrevistado a cerca
de 100 posibles víctimas.

Las órdenes judiciales
fueron autorizadas por el
juzgado de la auditoría de
la Justicia Militar Estatal de
Paraná. Durante los allana-
mientos, se incautaron
teléfonos móviles, docu-

mentos, computadoras,
dinero en efectivo y otros
elementos de interés para
la investigación.

Los dos policías deteni-
dos en flagrante permane-
cen a disposición de la jus-
ticia. El fiscal Tiago Lisboa,
del GAECO, explicó que
los arrestos se produjeron
de manera independiente
a la investigación princi-
pal. "Fueron detenidos en
flagrante por portar un
arma adulterada, un silen-
ciador sin registro y muni-
ción extranjera sin docu-
mentación", detalló.

Los afectados en su
mayoría eran brasileños
que regularmente compra-
ban en tiendas de Ciudad
del Este y, para evitar pro-
blemas en los puestos de
control de la BR277, trans-
ferían sumas de dinero a
los policías militares. 
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LOS AGENTES SON INVESTIGADOS POR CORRUPCIÓN 

Caen policías que extorsionaban a brasileños 
que vienen a comprar en Ciudad del Este 

Dos policías militares de Santa Terezinha de
Itaipu, Brasil, fueron detenidos ayer durante un
operativo del Grupo de Actuación Especial de
Combate al Crimen Organizado (GAECO). Las
detenciones se enmarcan en la Operación
Chave Pix, que investiga una red de corrupción
en la que policías militares cobraban sobornos
mediante transferencias electrónicas para per-
mitir el paso de mercancía de contrabando
sobre la BR-277.

Los agentes son investigados por corrupción y cobro de sobornos a
contrabandistas.

Por las calles de la vecina ciudad argentina
de Puerto Yguazú, un nuevo grupo de policías
recorre los puntos turísticos de una manera
diferente: sobre dos ruedas. Con uniformes lige-
ros, chalecos de seguridad y cámaras en sus cas-
cos, los agentes de la Policía de Misiones han
cambiado los patrulleros por bicicletas en una
iniciativa que busca mejorar la seguridad.

En lugar de estar confinados a un vehículo,
los policías ahora se desplazan entre peatones y
ciclistas, atravesando parques, plazas y aveni-
das concurridas con mayor facilidad. Pero este
no es un simple cambio de transporte. Cada
agente de la nueva unidad ciclista está equipa-
do con una cámara que graba en tiempo real y
transmite las imágenes a los centros de vigilan-

cia del 911. 
La idea es simple:

más movilidad,
mayor proximidad
con la gente y un
monitoreo constante.
La presencia de estos
policías en bicicleta no
solo busca disuadir
delitos, sino también
brindar confianza a
los turistas y locales
que transitan a diario
por la ciudad.

Policía en bicicleta: 
la nueva apuesta 
en Puerto Yguazú 

Un patrullaje más cercano, más ágil y con tecnología en tiempo real.
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Dijo que, a pesar de
que el temporal fue breve,
la fuerza generó un alto
impacto en el sistema de
distribución de energía,
afectando a miles de usua-
rios la tarde-noche del
miércoles y ayer jueves.
“De los 130 alimentadores
que tenemos en la región,
42 fueron afectados por el
temporal. Sin embargo, la
mayoría se normalizó

durante la madrugada,
pero algunas derivaciones
de esas troncales principa-
les siguieron fuera de ser-
vicio por más tiempo debi-
do a la dificultad para lle-
gar a tiempo en esos luga-
res”.

El temporal no solo
provocó la caída de ramas
y árboles, sino que tam-
bién bloqueó varias rutas y
dificultó el acceso a zonas

afectadas para la repara-
ción de las líneas.
“Tuvimos ramas caídas,
árboles caídos anoche. Yo
estuve acompañando un
trabajo importante tam-
bién realizado por los com-
pañeros, en un Área 2
donde un árbol práctica-
mente cerró el camino,
detrás del Hospital Tesãi”. 

Estos obstáculos retra-
saron las labores, especial-
mente en lugares como el
kilómetro 7, la avenida
Perú y Murucuyá, donde
las cuadrillas de la ANDE,
apoyadas por bomberos
voluntarios, trabajaron
arduamente para despejar
el paso.

Aunque la mayoría de
los alimentadores fueron
restablecidos, algunos sec-
tores, especialmente en

Ciudad del Este y alrede-
dores, seguían sin suminis-
tro eléctrico durante la jor-
nada de ayer, pero al cerrar
la jornada fueron normali-
zados en su totalidad.
Rozzano explicó que “cada
circuito alimentador abas-
tece a unos 2.500 clientes,
por lo que, cuando ocurre
una interrupción, las zonas
más afectadas son aquellas
con mayor concentración
de clientes”. 

Además, subrayó la
colaboración de otras
regiones de la ANDE.
“Recibimos el apoyo de las
regiones Sur, Centro,
Norte y Central, enviando
cuadrillas adicionales para
sumar esfuerzos y poder
atender los reclamos pen-
dientes”, concluyó.

LA CANTIDAD DE CUADRILLA FUE REFORZADA PARA RESPONDER A LA DEMANDA

El 2024 fue un año de intensa acti-
vidad para la Cruz Roja Paraguaya
en Alto Paraná, marcado por su res-
puesta a importantes crisis y la con-
solidación de logros históricos. La
organización se destacó por su labor
en la asistencia a familias afectadas
por inundaciones, proporcionando
ayuda humanitaria esencial.
Además, demostró su solidaridad a
nivel internacional, organizando una

campaña de donaciones para los
damnificados en Río Grande do Sul,
Brasil.

La Cruz Roja también tuvo una
presencia significativa en eventos,
como el Operativo Caacupé, donde
brindó atención de primeros auxilios
y distribuyó agua a los peregrinos.
Una acción importante fue la inau-
guración de su terreno propio y la
adquisición de una ambulancia, un

sueño hecho realidad después de 30
años.

Todos estos logros fueron posi-
bles gracias al esfuerzo de los volun-
tarios, donantes y aliados de la Cruz
Roja. La organización invita a la
comunidad a conocer más sobre su
trabajo a través de la Memoria
Interactiva 2024, un testimonio del
impacto positivo que generaron en la
región.

Un breve pero fuerte
temporal que azotó
esta parte del país
causó estragos en
varias zonas de Alto
Paraná, especialmen-
te en los distritos de Presidente Franco, Minga
Guazú, Ciudad del Este y Hernandarias, dejan-
do 42 alimentadores fuera de servicio. El inge-
niero Juan Rozzano, de la región Este de la
Administración Nacional de Electricidad
(ANDE), explicó que trabajaron ayer durante
casi todo el día para normalizar totalmente el
servicio.  

El temporal dejó 42 alimentadores de 
la ANDE fuera de servicio en la región

Cruz Roja divulga un balance
de acciones durante el 2024  

El despliegue de funcionarios de la ANDE fue amplio durante toda la jornada de
ayer.  
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l Ministerio Público no puede seguir mirando para otro lado ante las evidentes

irregularidades en la administración municipal de Presidente Franco. A más de

cinco meses del inicio de la investigación sobre la escandalosa refacción del poli-

deportivo municipal, la Fiscalía sigue sin imputar al intendente Roque Godoy y

a su director de Obras, Cristhian Ortiz, a pesar de las contundentes denuncias presentadas

por el concejal Hugo Mendoza.

Esta dilación injustificada en el proceso no hace más que alimentar sospechas de un

posible "blanqueo" de los hechos, lo que refuerza la percepción de impunidad y corrupción

dentro de la administración municipal. El fuerte tufo a que se habrían pagado coimas para

dejar el caso en el “oparei” es innegable, sobre todo teniendo en cuenta las pretensiones

electoralistas de Godoy y su esposa, Roya Torres, quien busca sucederlo en el cargo en

2026.

La denuncia presentada por el concejal Mendoza detalla que la Municipalidad de

Presidente Franco adjudicó de manera fraudulenta la obra y pagó G. 464 millones a la

empresa constructora Fann S.A. tras certificarla como finalizada, cuando en realidad los

trabajos ni siquiera habían comenzado dentro del plazo establecido. Estamos ante un posi-

ble caso de lesión de confianza y producción de documentos no auténticos, delitos graves

que hasta ahora han sido ignorados por la agente fiscal Thais García.

La asignación del caso a una unidad fiscal ordinaria, en lugar de la especializada en

Delitos Económicos y Anticorrupción, despierta serias dudas sobre la imparcialidad de la

investigación. ¿Por qué la Fiscalía evita profundizar en un caso que involucra un claro

manejo irregular de fondos públicos? ¿Por qué, a pesar de las pruebas documentales con-

tundentes, sigue sin haber imputaciones?

La estrategia de minimización adoptada por el intendente Godoy es tan burda como inve-

rosímil. Alega que se trató de "errores de cálculo" en el proyecto original y que la falta de

carga de hormigón armado elevó el costo de la obra a G. 764 millones, diferencia que

supuestamente sería absorbida por la empresa adjudicada. Sin embargo, estas justificacio-

nes no resisten el menor análisis, sobre todo cuando la municipalidad ya había certificado

la obra como terminada y la incluyó en la rendición de cuentas de 2023.

Lo cierto es que el expediente sigue estancado sin avances significativos, mientras la ciu-

dadanía observa con indignación cómo la justicia parece actuar con lentitud cuando se trata

de políticos influyentes. Mendoza ha advertido que la falta de imputación luego de cinco

meses solo confirma el temor de que la causa termine en la impunidad mediante arreglos

extraoficiales entre la fiscal y el intendente.

El Ministerio Público tiene la responsabilidad de actuar con firmeza y celeridad en este

caso. La certificación de una obra inconclusa, el pago indebido a una empresa y la evidente

intención de encubrir los hechos no pueden quedar sin sanción. Si la Fiscalía sigue dilatan-

do el proceso, solo estará confirmando la percepción de que en Paraguay la corrupción es

la regla y la justicia la excepción.

La ciudadanía exige transparencia, respuestas y, sobre todo, justicia. No basta con abrir

expedientes que terminan archivados por presiones políticas o arreglos en la sombra. Es

momento de que el Ministerio Público demuestre que está del lado de la legalidad y no de

la impunidad. De lo contrario, los corruptos seguirán saqueando las arcas públicas con

total descaro, seguros de que jamás serán castigados.

E

La Fiscalía no puede ignorar
corrupción en Pdte. Franco

El presidente de la
República, Santiago Peña, deci-
dió retirar la candidatura del
ministro de Relaciones
Exteriores, Rubén Ramírez
Lezcano, para la Secretaría
General de la Organización de
los Estados Americanos (OEA).
A través de un comunicado, el
mandatario informó sobre esta
decisión.Sostuvo que “en los
últimos días y en forma abrupta
e inexplicable el Paraguay fue

informado por países amigos
de la región, con quienes com-
partimos un espacio e historia
común, que modificaron su
compromiso inicial con nuestro
país y decidieron no acompa-
ñar finalmente la propuesta del
Paraguay”.

También agradeció a todos
aquellos que con convicción y
principios, mantuvieron su res-
paldo a la candidatura del can-
ciller Ramírez.

La Dirección Nacional de Ingresos Tributarios (DNIT) recuerda
a los contribuyentes que en este mes de marzo se establece el ven-
cimiento para la liquidación del Impuesto a la Renta Personal (IRP)
correspondiente al ejercicio fiscal 2024. La institución estima que
cerca de 300 mil contribuyentes deberán presentar su declaración
jurada a través del Sistema Marangatú, conforme al calendario per-
petuo de vencimientos. Para cumplir con esta obligación, existen
dos formularios distintos, el Formulario N° 515 destinado a decla-
rar las rentas provenientes de la prestación de servicios personales
y el formulario n° 516, utilizado para declarar las rentas y ganancias
del capital. Para más información, los contribuyentes pueden visi-
tar la sección IRP en el sitio web www.dnit.gov.py o comunicarse
al Call Center 021 729 7000. La DNIT informa que el IRP por servi-
cios personales grava las rentas de fuente paraguaya que proven-
gan del trabajo personal, profesional o no, prestado por un residen-
te en relación de dependencia o no. Alcanza a las personas físicas
que obtengan ingresos gravados superiores a G. 80.000.000 durante
el ejercicio fiscal. Son contribuyentes los profesionales universita-
rios, técnicos, artistas, deportistas, despachantes de aduanas, comi-
sionistas, trabajadores en relación de dependencia, personas que
desempeñen cargos públicos (electivos o no), permanentes o con-
tratados en cualquier organismo o entidad dependiente del Estado,
incluidas las binacionales.

El ministro de la Niñez y Adolescencia, Walter Gutiérrez, afir-
mó que la reunión que ayer mantuvo el presidente Santiago Peña
con su gabinete fue difícil pero necesaria y que el jefe de Estado
pidió a sus ministros redoblar esfuerzos para satisfacer necesida-
des de la ciudadanía.

Gutiérrez afirmó que “fue una reunión necesaria, difícil, pero
productiva. Analizamos los aciertos, las cosas que se pueden mejo-
rar y los errores que se deben corregir”.

Peña expresó su respaldo al equipo, pero dejó en claro que si
alguien considera que ya dio su máximo esfuerzo, puede dar un
paso al costado. “El presidente nos pidió que tripliquemos el
esfuerzo y, si alguno cree que ya no puede más, no se va a enojar si
decide dejar el cargo”, detalló Gutiérrez.

El mandatario también instó a mejorar la comunicación de los
logros gubernamentales. “Estamos haciendo muchas cosas bue-
nas, pero no las estamos transmitiendo de la mejor manera”, señaló
el ministro. Peña subrayó la importancia de reducir la burocracia
en la gestión pública y garantizar que los programas sociales lle-
guen de manera eficiente a la población.

Uno de los principales puntos tratados fue el programa
“Hambre Cero”, que busca garantizar la alimentación de más de
un millón de niños en el país. “Este gobierno ha hecho más en poco
tiempo que cualquier otro. ‘Hambre Cero’ cambiará la vida de
nuestros niños y debemos ser implacables con su implementa-
ción”, afirmó Gutiérrez.

Peña también enfatizó la necesidad de que los ministros pasen
más tiempo en el interior del país y en contacto directo con la gente.
“Nos pidió estar más en las calles, abrir las puertas de las institu-
ciones y escuchar a la ciudadanía”, concluyó el ministro.

Peña dice que el ministro que 
piense que ya no puede hacer 

más, debe dar un paso al costado

Casi 300 mil contribuyentes liquidarán  
Impuesto a la Renta Personal en marzo

Paraguay retira candidatura del canciller 
para la Secretaría General de la OEA

INSTÓ A MEJORAR LA COMUNICACIÓN 



Los ediles buscan res-
puesta a la preocupación
ciudadana sobre el reciente
caso de un chico que fue
asistido en el centro de
salud local y falleció en su
búsqueda de UTI. Los mis-
mos querían conversar con
los responsables del
Ministerio de Salud regio-
nal para conocer la reali-

dad y ponerse a disposi-
ción para ayudar. Sin
embargo, tal intención no
tuvo la suerte con los invi-
tados, ya que no asistieron.

Las doctoras Marta
Sosa y Noelia Torres, del
hospital distrital y de la
Región Sanitaria, respecti-
vamente, justificaron por
notas su ausencia. En

tanto, el responsable del
Servicio de Emergencias
Médicas Extrahospitala-
rias (SEME) se jactó de
ausentarse y ni siquiera

avisó el motivo. El que se
presentó en solitario fue el
Dr. Emilio González; los
ediles reiterarán la invita-
ción para el próximo lunes.
Si no acuden, los declarará
personas no gratas, aleta-
ron.

El concejal Lucio Vera
refirió: “Nosotros quería-
mos conocer cuál fue el
inconveniente durante el
procedimiento realizado al
chico que falleció en busca
de una terapia intensiva…
Como autoridades del
municipio debemos intere-
sarnos y buscar una solu-
ción para apoyar, por eso

les invitamos para conver-
sar y no vinieron”, mani-
festó.

HABILITAR UTI
También el edil comen-

tó que tienen una resolu-
ción aprobada desde el
2020 para habilitar una
Unidad de Terapia
Intensiva (UTI) en el hospi-
tal distrital. Piensan remo-
ver a través de la intenden-
cia y pretendían una aper-
tura con los responsables
del Ministerio de Salud,
pero no se presentaron. Se
lamenta que, por falta de
terapias, el chico haya sido

trasladado a otro munici-
pio y falleció por el cami-
no; debió hallarse una en la
región y no llevarlo lejos,
comentaron.

Para el próximo lunes
volverán a aguardarlos en
la misma sala de Junta
Municipal; para ello, se les
cursará la invitación en
tiempo y forma. Esta vez,
consideramos que el plazo
de la invitación y la reu-
nión fue corto. Pero si
vuelven a faltar, amenazan
con declararlos personas
no gratas en Pdte. Franco,
remarcó Vera.   

El concejal municipal Hugo
Mendoza cuestionó duramente a la
administración de Roque Godoy por la
“inversión innecesaria” realizada en la
plaza De la Libertad, ubicada frente a la
Comuna de Pdte. Franco. Se debatieron
necesidades importantes que se relacio-
nan con el hospital distrital, como falta
de UTI y otros servicios. Alegó que
hubiera sido más relevante y útil si se

invirtiera por ese lugar.
“Se gastó más de G. 2 mil millones en

la Plaza de la Libertad y me pareció que
resultaría más necesario gastar esa plata
por el hospital distrital. Estamos escu-
chando muchas necesidades y nos preo-
cupa que se derroche plata en lugares
menos relevantes”, aseveró. Cuestionó
al intendente Godoy que destine dinero
en donde no se ven tantas necesidades y

los pobladores sufren las
consecuencias. Además,
Mendoza se enteró de
que el Consejo local de
Salud maneja unos G.
1.000 millones anuales y
no se sabe en qué se
invierte esa plata. Para la
rendición de cuentas se
les invitará para que
expliquen sobre las obras
que realizaron con el pre-
supuesto. Se calcula que
hay un negociado impor-
tante escondido entre un
grupo reducido del jefe
comunal.  La plaza de la Libertad se encuentra frente a la Municipalidad y sufrió mejoras.

Concejal Mendoza: “En vez de gastar platal 
por plaza se hubiera invertido en hospital”
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QUERíAN CONVERSAR SOBRE PROCEDIMIENTO MÉDICO

Escuchanos
de lunes a viernes
de 06:00 a 09:00

Responsables de Salud dejaron plantados
a los concejales de Presidente Franco

La idea de los concejales municipales de
Presidente Franco no tuvo éxito ayer en su sala
de sesiones ordinarias. Quisieron conversar con
las directoras del hospital distrital y de la
Décima Región Sanitaria para averiguar sobre
el procedimiento médico realizado al niño de 8
años, fallecido recientemente. Además, se le
invitó al titular del SEME regional, pero tampo-
co asistió y solo se presentó el defensor públi-
co, quien no aportó mucho a lo que se buscaba.

Los invitados no llegaron a la reunión de los concejales en la sala de Junta Municipal de Franco, ayer.



Desde su experiencia
como contadora, aboga-
da, docente y asesora
empresarial, ¿cómo ha
evolucionado el rol de la
mujer en el mundo de los
negocios y la gestión
empresarial? 

El rol de la mujer en el
mundo empresarial ha
evolucionado significati-
vamente en las últimas
décadas. Antes, era poco
común ver a mujeres ocu-
pando puestos de alta
dirección o liderando
empresas, pero hoy

somos protagonistas acti-
vas en la toma de decisio-
nes estratégicas. 

Sin embargo, este
cambio no ha ocurrido
solo por el paso del tiem-
po, sino gracias al esfuer-
zo de muchas mujeres
que han demostrado su
capacidad de liderazgo,
visión y compromiso.
Aún queda camino por
recorrer, pero cada día
más mujeres se abren
paso y rompen barreras
con talento, preparación
y determinación.

¿Cuáles han sido los
principales desafíos que
ha enfrentado como
mujer en su trayectoria
profesional y cómo los ha
superado?

Uno de los mayores
desafíos ha sido romper
los estereotipos que aso-
cian el éxito empresarial y
financiero con los hom-
bres. Desde mis inicios,
tuve que demostrar que
el conocimiento y la capa-
cidad no tienen género.
Otro gran desafío fue el
acceso a espacios de deci-
sión. Muchas veces, la
voz de una mujer no es
escuchada con la misma
atención que la de un
hombre en reuniones
estratégicas. Para supe-
rarlo, decidí que mi mejor

respuesta sería mi traba-
jo. Me enfoqué en prepa-
rarme, en lograr resulta-
dos y en generar impacto
con mis acciones. Pero,
sin duda, el mayor reto
ha sido equilibrar la vida
profesional y personal sin
renunciar a mis sueños.
Lo he logrado con disci-
plina, pasión y rodeándo-
me de personas que creen
en mi visión.

En el ámbito contable y
legal, ¿considera que
existen aún barreras para
el acceso y crecimiento de
las mujeres en puestos de
liderazgo?

Sí, aún existen barre-
ras. En el sector contable,
financiero y legal, los
puestos de liderazgo
siguen siendo ocupados

mayormente por hom-
bres. No porque las muje-
res no estén capacitadas,
sino porque todavía per-
sisten estructuras tradi-
cionales que dificultan su
acceso a estos espacios.
La clave para romper
estas barreras es la educa-
ción, la mentoría y el
acceso a oportunidades
reales de crecimiento.Es
fundamental que las
empresas y organizacio-
nes promuevan políticas
de equidad que permitan
el acceso a mujeres a posi-
ciones de toma de deci-
sión.

Desde su rol como docen-
te y asesora empresarial,
¿qué mensaje les daría a
las jóvenes que buscan
desarrollarse en estas

áreas profesionales?
A las jóvenes que sue-

ñan con desarrollarse en
estos ámbitos, les
diría:Confíen en su talen-
to, no dejen que el miedo
o los prejuicios las limi-
ten, Prepárense constan-
temente, no existe mejor
aliado que el conocimien-
to, es la llave que abre
todas las puertas,
Rodéense de personas
que las impulsen, porque
lLa red de apoyo es fun-
damental para crecer, No
tengan miedo de alzar la
voz, hacer escuchar sus
ideas y su visión son
valiosas y merecen ser
escuchadas.El éxito no se
trata solo de alcanzar una
meta, sino de atreverse a
perseguirla con determi-
nación y pasión.
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ENTREVISTA A RENOMBRADA PROFESIONAL, POR EL DíA INTERNACIONAL DE LA MUJER

Alba Avalos: “La independencia económica 
de las mujeres es poder, libertad y dignidad”

Contadora, abogada, docente y asesora empre-
sarial, Alba Ávalos, reflexiona sobre los avances
y desafíos pendientes para las mujeres en el
mundo profesional. Con amplia experiencia en
sectores tradicionalmente dominados por hom-
bres, profesional destaca la importancia de la
educación financiera como herramienta de
empoderamiento femenino y enfatiza que la
diversidad de género en posiciones de liderazgo
mejora la rentabilidad y sostenibilidad empre-
sarial. "El talento no tiene género", afirma,
mientras aboga por políticas de equidad que
permitan el acceso de más mujeres a posicio-
nes de toma de decisión.



¿Qué importancia tiene
la independencia econó-
mica de las mujeres y
cómo la educación finan-
ciera puede ser una herra-
mienta clave para lograr-
la?

La independencia
económica es poder,
libertad y dignidad.
Cuando una mujer es
económicamente inde-
pendiente, es segura,
toma decisiones sin
depender de otros y
puede construir su futuro
con autonomía. Saber
administrar ingresos,
ahorrar, invertir y gene-
rar patrimonio permite
que las mujeres tengan
estabilidad y seguridad.
Es por eso que desde mi
rol como asesora y docen-
te siempre promuevo la
educación financiera
como una herramienta de
empoderamiento.

¿Cómo cree que las
empresas pueden fomen-
tar entornos laborales
más inclusivos y equita-
tivos para las mujeres
profesionales?

Las empresas deben

pasar de las palabras a la
acción. Para lograr un
entorno equitativo, es
fundamental:Políticas de
igualdad salarial, a igual
trabajo, igual remunera-
ción, Oportunidades de
ascenso basadas en méri-
to, sin considerar el géne-
ro, Flexibilidad laboral,
para conciliar vida profe-
sional y personal,
Programas de mentoría y
liderazgo, que ayuden a
impulsar a más mujeres a
puestos estratégicos.

El talento no tiene
género, y cuando una
empresa promueve la
diversidad, se fortalece,
innova y crece.

En su experiencia como
auditora y asesora
empresarial, ¿cuál es el
impacto de la presencia
femenina en la toma de
decisiones estratégicas
dentro de una organiza-
ción?

El impacto de la mujer
en la toma de decisiones
estratégicas es enorme.
Las empresas con mayor
participación femenina
en sus directorios suelen
ser más innovadoras, éti-

cas y rentables.
Las mujeres aporta-

mos visión integral,
empatía y capacidad de
gestión que complemen-
tan los modelos tradicio-
nales de liderazgo.
Además, estudios han
demostrado que la diver-
sidad de género en la alta
dirección mejora la renta-
bilidad y la sostenibilidad
empresarial.

Finalmente, en este Día
Internacional de la
Mujer, ¿qué mensaje le
gustaría compartir con
todas aquellas mujeres
que luchan por abrirse
camino en el mundo pro-
fesional y empresarial?

A todas las mujeres
que luchan por su lugar
en el mundo profesional
y empresarial, les
digo¡Sigan adelante! 

No permitan que
nadie les diga que no
pueden, no dejen que el
miedo o la duda les roben
la oportunidad de crecer. 

El éxito no está reser-
vado para unos pocos,
sino para quienes traba-
jan con pasión, perseve-
rancia y valentía. Si el

camino no está abierto,
créenlo. 

Si no hay oportunida-
des, búsquenlas o gene-
ren las propias. Las muje-
res somos constructoras
de nuestro destino, y
cada paso que damos es
una inspiración para las
que vienen detrás. Juntas
seguimos transformando
el mundo.
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Alba Avalos: “La independencia económica 
de las mujeres es poder, libertad y dignidad”

La entrevistada fue premiada como Mujer Destacada en 2024.
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Ayer, la jornada inició
con una visita guiada a la
Central Hidroeléctrica,
incluyendo una parada en
el Mirador Margen
Derecha, donde la comiti-
va disfrutó de una vista
panorámica de la represa y
una perspectiva privilegia-

da del vertedero.
La ministra Duarte des-

tacó el inmenso potencial
de la hidroeléctrica para
impulsar el desarrollo de
la industria sin chimenea
del país, subrayando la
importancia de la colabo-
ración interinstitucional
para enriquecer la oferta
turística de Alto Paraná.
“Impulsaremos proyectos
clave, como el programa
Pequeños Turistas, para
que los niños paraguayos
conozcan y valoren los
tesoros de nuestro país,
incluyendo la Reserva
Ecológica Tati Yupi, la
Reserva Mbaracayú, el
Parque Tacurú Pucú y la
represa”, afirmó.

El recorrido prosiguió
en la Reserva Natural Tati
Yupi, un santuario ecológi-
co de 2.245 hectáreas situa-
do en la margen derecha
del río Paraná. Este espa-
cio, uno de los ocho desig-
nados como reserva ecoló-
gica, es un destino predi-
lecto para el senderismo y

las excursiones. Su alber-
gue ofrece actividades
recreativas y educativas,
promoviendo la concien-
cia ambiental en diversos
niveles. Los tres senderos
interpretativos, Kañimby,
Ka’i Escalera y Palmital,
permiten a los visitantes
explorar la rica biodiversi-
dad del lugar.

La ministra Duarte
enfatizó la necesidad de
diseñar un circuito turísti-
co integral que revele la
belleza de estos sitios tanto
a los paraguayos como a
los turistas extranjeros.
“Este es un desafío que
abordaremos con un traba-
jo conjunto, siguiendo las
directrices del presidente
Santiago Peña, para posi-
cionar a Itaipu como uno
de los principales atracti-
vos turísticos de
Paraguay”, concluyó.

HITO EN EL 
SECTOR TURÍSTICO

Paraguay logró un hito
en el sector turístico, según

el Informe Estadístico
Institucional 2024 presen-
tado por la Secretaría
Nacional de Turismo. En
ese contexto, el país recibió
más de 2.2 millones de
visitantes internacionales,
lo que representa un creci-
miento del 22% en compa-
ración con 2023. 

Este aumento no solo
posicionó  a Paraguay
como un destino seguro y
atractivo en la región, sino
que también generó ingre-
sos superiores a los USD
766 millones.

Durante su vista al departamento de
Alto Paraná, la ministra de Turismo,
Angie Duarte, realizó un recorrido por el
Parque Nacional Ñacunday, con el objeti-
vo de analizar acciones para potenciar el
desarrollo del turismo sostenible en esta
joya natural del Este del país. Estuvo
acompañada por el intendente Rafael
Ramírez.También participó del recorrido,
el jefe regional del MOPC, Ing. Alejandro
Leite, en el marco del trabajo interinstitu-
cional para el fortalecimiento de la oferta
turística de la zona.

Al respecto, la ministra Duarte destacó
la inmensa riqueza natural del parque,
reafirmando el compromiso de preservar
y potenciar este patrimonio natural. “La
mejora del acceso al parque y la promo-
ción de sus atractivos son pasos esenciales

para convertir a Ñacunday en un destino
turístico de referencia en el departamento
Alto Paraná”, remarcó.

La comitiva verificó el camino interno
del atractivo, una vía clave para facilitar el
acceso a sus atractivos, ya que esta reserva
ecológica alberga una de las maravillas
naturales más impresionantes del
Paraguay, el Salto de Ñacunday. Posee
una caída de agua de 40 metros, que, en
medio de una exuberante vegetación,
ofrece un espectáculo visual y sonoro que
cautiva. 

Está ubicado a aproximadamente un
kilómetro de la desembocadura del río
Ñacunday en el río Paraná y se constituye
como el principal atractivo turístico de la
zona que ofrece una experiencia única de
contacto con la naturaleza.

MINISTRA DE TURISMO DE GIRA POR EL DÉCIMO DEPARTAMENTO

Mediante cooperación interinstitucional 
quieren enriquecer oferta turista en el Este

Con el propósito de
dinamizar la industria
sin chimenea en el
departamento de Alto
Paraná, la ministra de
Turismo, Angie
Duarte, realizó una
visita al Complejo
Turístico Itaipu (CTI),
reconocido como una
de las maravillas del
mundo moderno.
Durante el recorrido,
se anunció el desarro-
llo de diversos proyec-
tos en el marco del
convenio de coopera-
ción suscrito entre la
Senatur y las áreas de
Turismo y Medio
Ambiente de la
Binacional.

Potenciarán turismo sostenible 
en el Parque Nacional Ñacunday

Aspecto de la visita de la comitiva de la Senatur.



Las intervenciones fue-
ron lideradas por el fiscal
penal de turno, Gabriel
Segovia Villasanti, con el
apoyo de agentes del
Departamento de
Investigaciones de Alto
Paraná y del Grupo
Especial de Operaciones
(GEO). Los operativos,
realizados en cumplimien-
to de un mandamiento
judicial firmado por el juez
Nelio Prieto, culminaron
con la incautación de vehí-
culos, armas de fuego,
equipos tácticos, chalecos

antibalas, placas policiales,
celulares, entre otros obje-
tos.

El primer allanamiento
se llevó a cabo a las 05:15
en una vivienda del barrio
Pablo Rojas. Tras la inspec-
ción, no se encontraron
indicios relacionados con
el hecho investigado.
Posteriormente, a las 05:40,
la comitiva se trasladó a
una casa de la calle
Fulgencio Yegros del
barrio San José. Del lugar,
los intervinientes incauta-
ron un automóvil Toyota

Allion blanco (presunta-
mente utilizado por los
autores del asalto), un
arma de fuego Colt calibre
45 mm, dos chalecos anti-
balas, tres réplicas de fusi-
les de asalto, uniformes
camuflados, botas tácticas,
una campera negra (coin-
cidente con la vestimenta
de uno de los sospecho-
sos), un pantalón marrón,
equipos tácticos, seis che-
queras bancarias, una
placa y baliza policial, un
DVR, cigarrillos electróni-
cos y un bolsón marrón.

Seguidamente, a las
06:40, las autoridades veri-
ficaron un apartamento
del barrio Ciudad Nueva.
De una pieza, incautaron
un iPhone 16 Pro Max
negro y de otra requisaron
una caja con 9 proyectiles
calibre 45, quepis, vesti-
mentas, un calzado depor-
tivo Nike y un iPhone 14
Pro Max blanco. A conti-
nuación, a las 07:50 horas,
los investigadores intervi-
nieron el taller de motoci-
cletas “Negiño
Competicão”, en el barrio
Ciudad Nueva. De allí,
incautaron una bota,
memoricards, un arma de

juguete, cubiertas y tapas
llantas de automóviles,
además de una motocicle-
ta Kenton Blitz 110 CC,
denunciada como robada,
al igual que un celular
Samsung y una chapa de
motocicleta.

El robo con resultado
de muerte se produjo el 5
de marzo de 2025, alrede-
dor de las 03:00 horas, fren-
te a una caseta de seguri-
dad en el km 4,5 Acaray
del asentamiento Belén, en
el barrio Che La Reina, de
la capital del Alto Paraná.
La víctima fue el guardia
de seguridad Pablo
Hernán Yurtz, de 35 años,
de nacionalidad argentina,
quien fue despojado de
una escopeta calibre 12
mm, tras ser asesinado. 

Testigos informaron
que cuatro a cinco hom-
bres encapuchados y
armados llegaron en un
automóvil Toyota Premio,
color blanco, y dispararon
contra Yurtz. Luego, ingre-
saron a la casa de Rubén
César Céspedes y robaron
tres celulares. Los asaltan-

tes buscaban un carga-
mento de celulares nue-
vos, de alta gama, que pre-
suntamente se encontraba
en el lugar.

OTRO 
ALLANAMIENTO

En un último procedi-
miento ejecutado cerca de
las 17:00, los investigado-
res hallaron la escopeta
calibre 12mm que pertene-

cía al guardia, Pablo
Hernán Yurtz, en el km 8
Monday. Además, encon-
traron otras evidencias
relacionadas al suceso. La
vivienda allanada pertene-
ce al padre de uno de los
sospechosos. Cabe desta-
car que ninguno de los
presuntos autores fueron
aprehendidos, pero la
Policía continúa tras las
pistas de los delincuentes.
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CONSULTA LOS PAQUETES, LAS BASES Y CONDICIONES AL
061 518464 / 0986 277333 / 0993 281332 / 0973 376779

ADEMÁS SE RECUPERÓ LA ESCOPETA DEL GUARDIA ASESINADO

Incautan armas, vehículos y otras evidencias en 
allanamientos por robo con resultado de muerte

La escopeta, que pertenecía al guardia de seguridad asesinado, fue hallada por
los investigadores en la tarde de ayer en una vivienda ubicada en el km 8 Monday

de Ciudad del Este.

El Ministerio Público y la Policía Nacional lleva-
ron a cabo una serie de allanamientos en la
mañana y la tarde de ayer en varios puntos de
Ciudad del Este, en el marco de la investigación
de un robo con resultado de muerte ocurrido en
la madrugada del miércoles 5 en el barrio Che
La Reina de Ciudad del Este. Durante el asalto,
fue asesinado el guardia de seguridad Pablo
Hernán Yurtz. Los operativos arrojaron la incau-
tación de dos vehículos, armas de fuego, chale-
cos antibalas, pasamontañas, y en una casa
quinta se halló la escopeta del sereno asesina-
do.



Los acusados están
identificados como Edgar
Ortiz González, alias
“Garrón”; Robert Duarte
Velázquez, Carlos Manuel
Morán Cáceres, Denis
Guzmán Villalba Ortega,
Sergio Gabriel Franco
Insfrán y Yoni David
Torres Pineda. Según la
investigación, todos resul-
taron autores del atraco
armado en perjuicio de la
citada transportadora ubi-
cada en el barrio San
Miguel de Ciudad del
Este, a plena luz del día.

Redujeron al propieta-
rio, Juan Celso Urunaga, a
su esposa, Gloria Ríos, y a
la hija de ambos, Gloria
Monserrat, para iniciar el
operativo de robo agrava-
do.

DINERO Y 
CELULARES

Según la relación de
hechos atribuidos a los seis
integrantes de la banda,
“Garrón” habría intimado
a Gloria la entrega de todo
el dinero, consistente en la
suma de 10.000.000 de
guaraníes que tenía en su
cartera. 

Luego, abrieron el baúl
de la furgoneta en la que
subieron cinco cajas que
contenían teléfonos celula-
res, propiedad de la firma
Expansión Technologic,
que tenían destino Salto
del Guairá.

Se alzaron con unas
1.000 unidades de teléfo-
nos celulares de alta gama,
que trasladaron hasta el

sector VI del barrio
Remansito, hasta donde
llegó la Policía que seguía
las pistas de los asaltantes.
De la vivienda se incauta-
ron celulares esparcidos en
el piso, la furgoneta, vesti-
mentas y armas con cajas
de cartuchos de proyectiles
utilizados para la comisión
de los hechos violentos
investigados, describió el
fiscal Alcides Giménez.

PROVISIONAL
Los defensores técnicos

de los imputados plantea-
ron en su momento el
sobreseimiento provisio-
nal que les fue otorgado
por la juez Burró.
Cumplido el plazo, el fiscal
de la causa, ya con resulta-
dos de todas las diligencias

pendientes, acusó a los seis
presuntos integrantes de la
banda. Pidió al juzgado
que admita las pruebas
ofrecidas y eleve la causa
para su discusión en con-
tradictorio público, previa

realización del último acto
de la etapa intermedia. Los
acusados se exponen a 15
años de cárcel y más, de
prosperar el concurso de
hechos a ser solicitado
durante el juicio.
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FISCAL SOLICITA ELEVAR LA CAUSA PARA SU FINIQUITO EN JUICIO   

Levantan sobreseimiento provisional y 
acusan a seis asaltantes de comerciante

Seis delincuentes que
a mano armada toma-
ron por asalto los
depósitos de la trans-
portadora Aljada
Express afrontarán
juicio oral y público
para deslindar res-
ponsabilidades en un
caso abierto por robo
agravado y reducción,
ocurrido el 13 de abril
de 2022. La juez
penal de garantías
Fátima Burró les
había otorgado el
sobreseimiento provi-
sional, pero termina-
ron acusados por el
fiscal Alcides
Giménez.

Luego de recibir los informes preliminares de los
organismos auxiliares de la Fiscalía regional, la fiscal
especializada en hechos punibles contra menores,
Vivian Coronel, imputó a Flaminio A. D.A., de 41
años, padrastro de una niña, hoy de 12 años, que fue
sometida sexualmente de manera sistemática duran-
te cinco años, según la denuncia.

En la relación de hechos, el Ministerio Público
señaló al juzgado que la menor fue forzada a realizar
actos sexuales con el presunto depravado y cuando
se negaba a hacerlo, era castigada con cinto o zapati-
llas, según confirmó el departamento de asistencia a
víctimas. En tanto, medicina forense refirió rotura de
himen antiguo.

Estos elementos fueron utilizados para funda-
mentar el requerimiento de medidas cautelares per-
sonales presentado en la imputación elevada al juz-
gado. La menor víctima confesó el hecho a la directo-
ra de su escuela, que pasó el informe a la Fiscalía,
donde se inició el procedimiento penal y Flaminio A.
deberá ir a prisión.

Padrastro que sometía a hijastra
menor con pedido de prisión

Toda la banda criminal está acusada e irá a juicio.



Los dirigidos por
Troadio Duarte buscarán
hacerse fuertes en casa y
sumar de a tres para esca-
lar posiciones en la tabla.
Con una semana de entre-
namientos intensos, el
plantel afinó los últimos
detalles en aspectos tácti-

cos y físicos. La idea del
DT es apostar a un juego
compacto en defensa y
salir rápido en ataque con
Maná y Arce como princi-
pales referencias ofensivas.

Por su parte, Cerro
Porteño llega a este com-
promiso con la intención
de seguir en la pelea por
los primeros puestos. El
equipo de Diego Martínez
ha mostrado solidez en sus
últimas presentaciones y
confía en la experiencia de
jugadores como Piris Da
Mota y Domínguez para
manejar los tiempos del
partido.

Se espera un gran
marco de público en el
estadio Ka’arendy, con la
hinchada local alentando a
su equipo y con una
importante presencia de
aficionados azulgranas
que acompañarán al
Ciclón. 

El partido promete
emociones, con dos equi-
pos que necesitan la victo-
ria para mantenerse en la
pelea del torneo.

Probables alineaciones:
General Caballero JLM:
Luis Guillén; Miller
Mareco, Alexis Rodas,
Alexander Franco y Tomás

Lezcano; Iván Duarte,
Jorge González, Jordan
Santacruz y Ronald Roa;
Nicolás Maná y Teodoro
Arce. DT: Troadio Duarte.

Cerro Porteño (0): Roberto
Fernández; Alan Benítez,
Gustavo Velázquez,
Matías Pérez y Diego
León; Robert Piris Da

Mota, Gastón Giménez,
Cecilio Domínguez  y
Alexis Fariña; Juan Iturbe
y Jonathan Torres. DT:
Diego Martínez.  

La Selección Paraguaya Femenina Sub
17 culminó este jueves una nueva etapa
de preparación en el Centro de Alto
Rendimiento del Fútbol Femenino (CAR-
FEM), donde las futbolistas trabajaron con
intensidad bajo las órdenes del cuerpo
técnico. En el plantel entrenaron las para-
naenses Paloma y Flor Vergara, ambas
hermanas. 

Las actividades iniciaron en el gimna-
sio principal con ejercicios de movilidad y

liberación miofascial, dirigidos por las
kinesiólogas Iara Ortiz y Cinthia Molinas.
Posteriormente, el plantel se trasladó al
campo de juego para realizar la entrada
en calor y continuar con un ensayo táctico
liderado por el entrenador Luis
Guimarães.

Durante la jornada, las jugadoras lle-
varon a cabo una sesión de fútbol correc-
tivo, dividida en dos tiempos de 30 minu-
tos. El objetivo principal fue afinar deta-

lles en la presión, el posi-
cionamiento y la salida de
balón, aspectos clave en la
estrategia del equipo.

La movilización con-
cluyó con ejercicios de
elongación y sesiones de
crioterapia para favorecer
la recuperación muscular.
Tras el cierre de la práctica,
las convocadas fueron libe-
radas y se reincorporarán a
sus respectivos clubes, a la
espera de una nueva cita-
ción con miras al
Sudamericano.

General Caballero de Malllorquín
recibirá el domingo a Cerro Porteño
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PARTIDO SE DISPUTARÁ EN EL ESTADIO KA’ARENDY, DESDE LAS 18:15

Jugadoras que entrenaron ayer con la selección paraguaya femenina Sub 17. 

La Albirrojita femenina Sub 17 
cerró su semana de entrenamientos 

General Caballero de
Juan León Mallorquín
enfrentará de local a
Cerro Porteño el próxi-
mo domingo, desde
las 18:15, en el esta-
dio Ka’arendy. Será en
el marco de la octava
fecha del Torneo
Apertura, que organi-
za la Asociación
Paraguaya de Fútbol
(APF).  

Los atletas del rojo mallorquino ya ultiman detalles para el duelo ante el Ciclón. 



Los verdeamarillos y verdolagas se
verán las caras por cuarta vez en el 2025.
Las dos primeras confrontaciones fueron
en amistosos, por la Copa de Verano, y
la tercera, por la tercera fecha de las eli-
minatorias. Presidente Franco ganó en
los referidos lances y quiere imponer su
localía para establecer paternidad sobre
su acérrimo adversario. 

Por su parte, el elenco verdolaga, a
pesar de que jugará de visitante, preten-
de tomarse la revancha para igualar en
las estadísticas en partidos oficiales de
este año. Se le presenta difícil el panora-
ma, pero con un buen planteamiento se
puede desquitar por su clásico rival. Las
dos representaciones comparten la cima
en las eliminatorias de la zona Este y el
que gana quedará con el primer puesto.

A pesar de que la ubicación ya no
influirá en la siguiente instancia, los dos
elencos quieren ganar por ser un partido

especial. El ambiente ya está preparado
y se espera el pitazo inicial para poder
vivir en duelo de titanes del salonismo
paraguayo. El otro duelo animarán
Hernandariense y Minga Guazú, en el
polideportivo Tacurú Pucú de la ciudad

de Hernandarias, a partir del mismo
horario. Los dos ya están eliminados y
buscarán una despedida con un triunfo.
El cuadro minguero parte como favorito,
aunque el cuadro naranja quiere la pri-
mera victoria en el certamen. 

Ciudad del Este, viernes 7 de marzo de 2025

Chá{ÁÁAke

Van pasando los meses y la

Fiscalía no avanza nada en la

inve$tigación sobre el feroz

negociado en las obras de refac-

ción del polideportivo municipal

de Pdte. Franco. Dicen las

malas lenguas que el intendente

Godoy “ya tiene todo cocinado”

para garantizar la impunidad.

¡Viva la Pepa!

La fiscal Thais García es la

encargada de investigar el tema,

pero hasta el momento, la misma

solo escuchó al concejal denun-

ciante del caso e hizo una ins-

pección superficial en el lugar de

los hechos. De seguro, en breve

sacará una resolución diciendo

que no encontró evidencias de

nada y recomendará archivar el

proceso. ¡Piiipuuu!

Terrible el caso del guardia de

seguridad, asesinado por delin-

cuentes que pretendían asaltar

a un pasero que vive en la cua-

dra custodiada por el agente

privado. Mientras, en la Policía

recorren en sus nuevas camio-

netas y hablan de “lo mucho”

que están avanzando en materia

de seguridad. ¡Moo pio!

Un fugaz temporal desnudó

todas las falencias de la ANDE,

al causar cortes de energía en

infinidad de barrios de CDE,

Franco y alrededores. En Santa

Rita, haga sol, lluvia o tormenta,

hay cortes, porque “las líneas no

aguantan” y como siempre, en

verano hay mayor consumo y el

sistema no da abasto. Cada año

es la misma historia y no hay

manera de solucionar. ¡Japoína!

SE ENFRENTAN ESTA NOCHE, A PARTIR DE LAS 21:00

Franco y Paranaense, que ya clasificaron de manera anticipada para disputar el campeonato nacional
de fútbol de salón, se enfrentarán por el primer lugar de la clasificación en la última fecha de las elimi-
natorias zona Este, grupo 7. El duelo se pondrá en marcha a las 21:00, en el polideportivo municipal de
la comuna franqueña. 

Los acérrimos rivales del salonismo nacional ofrecerán un nuevo espectáculo deportivo.Foto: Red Deportiva. 

Franco-Paranaense: Un partido 
infartante por el primer puesto   


